



Willi Feiersinger

Kirchbichel 6322 am 30.08.2021, 10:48 Uhr

Lydia Gaun

Mein lieber Bruder oft denke ich an dich, die Zeit geht zu schnell aber im Herzen bist du immer da wir sprechen oft von dir.
Schwester Lydia.

Kirchbichl am 13.10.2015, 02:14 Uhr

Lydia Gaun Schwester

Jedes Mal wenn ein Blatt von den Bäumen fällt, denke wir an Dich und Sonnenstrahlen fallen in unsere Herzen, weil wir uns an die schönen Momente mit Dir erinnern Wir vermissen Dich

Kirchbichel am 09.02.2015, 12:01 Uhr

Schwester Lydia

Lieber Bruder du fehlst mir sehr, ich telefonier jetzt in Gedanken mit dir mein Bruderherz

Umhausen am 12.04.2013, 01:59 Uhr

Astrid Klocker

Aufrichtige Anteilnahme

Ebbs am 11.04.2013, 12:22 Uhr

Paula u.Erich

Alles hat seine Zeit. Es gibt eine Zeit der Stille,eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerungen.

Kirchbichel am 11.04.2013, 02:02 Uhr

Christian und Lydia Gaun

Was du im Leben hast gegeben,dafür ist jeder Dank zu klein.Du hast gesorgt für deine Lieben ,von früh bis spät tagaus, tagein ,Du warst im Leben so bescheiden nur Pflicht und Arbeit kanntest du.Mit allen warst du stest zufrieden ,Nun schlafe sanft in Ruh.

6332 Kirchbichl Strandbadstr.3 am 10.04.2013, 01:31 Uhr

Lydia Gaun

Was man tief in seine Herzen besitzt, kann man durch den Tot nicht verlieren. Ich wünsche euch viel Kraft.Diene Schwägerin Lydia mit Fam.

Ladis am 10.04.2013, 11:32 Uhr

Familie Schönenberger

Suchst Du Licht, findest Du Licht.
Im Dunkeln beginnt der Weg zum Licht.
Wer dem Licht vertraut, wird im Licht leben.

In stillem Gedenken
Fam.Mario & Sabine Schönenberger